



## MEDIA RELEASE

**Join us for the BFO Ottawa 12<sup>th</sup> Annual Butterfly Memorial Event – In person**  
Ottawa, June 4, 2023 – Beechwood Cemetery



(Un message en français suivra)

At 3 pm on Sunday, June 4th, 2023, Bereaved Families of Ontario - Ottawa Region (BFO Ottawa) will hold its annual Butterfly Memorial Event at Beechwood, Canada's National Cemetery. With just about a month to go, our planning committee has been hard at work getting things ready. As a result, we are pleased to share the following program details with you.

We are happy to announce that this year, our ceremony will be in person. Participants will have the opportunity to submit names and photos of their loved ones when registering, which will be displayed onscreen in a special event presentation.

During the event, we will have the opportunity to listen to music, inspirational poetry and words from volunteers and a special guest. We are thrilled to have Anna Korutowska, the widow of Ottawa Police Constable Eric Czapnik as our distinguished guest speaker for 2023. Constable Czapnik was murdered at the Civic hospital in December of 2009 while on duty, and while tending to a victim of a horrific sexual assault. For the final part of the ceremony, we move into the Beechwood gardens to release live Painted Lady butterflies in honour of our loved ones. In addition to being the symbol for BFO Ottawa, these butterflies carry special meaning for people experiencing grief. Having been through 3 difficult years as a community, we hope that seeing these butterflies fluttering freely through the air on a warm June afternoon will bring some small comfort to everyone.

This event is a fundraiser for BFO Ottawa which helps fund our Support and Share programs, our closed groups and to continue to provide support to those grieving the loss of a loved one. You can view our website at [bfo-ottawa.org](http://bfo-ottawa.org), or on our Facebook page @bfo.ottawa. Here is the link to the event - <https://www.canadahelps.org/en/charities/bfo-ottawa/events/butterfly-memorial-event-2023/>

For media inquiries or to arrange for an interview in English or in French, please contact Micheline Lepage at [michelinel@bfo-ottawa.org](mailto:michelinel@bfo-ottawa.org) or (613) 791-1261. There is no cost for media who would like to attend.

## About BFO Ottawa – Bereaved Families of Ontario – Ottawa Region

BFO Ottawa is a small growing charity that inspires hope and healing for people grieving the loss of a loved one. We are a volunteer-run organization made up of people in the Ottawa region who have each experienced our own grief, and who have decided to share our courage and knowledge with others.

Our expert facilitators run approximately 120 peer support groups each year, which are attended by more than 2000 people in our community who need help and support in dealing with their grief that stems from many different types of losses.

We are growing as a charity, as more people continue to seek out our support each month, and as more people participate in our memorial events. It is because of the generosity of the Ottawa community that we are able to offer our programs, which are open to everyone.

*"Our ongoing commitment to all those involved with BFO Ottawa is to listen and learn and then lead through our actions in order to build and support an organization that is diverse, equitable and inclusive for all".*

---



### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Joignez-vous à nous pour notre 12ième événement annuel de l'envol des papillons – en personne**  
Ottawa, 4 juin 2023



Conférencière principale  
Anna Korutowska

Le dimanche 4 juin 2023, à 15 h, Les Familles endeuillées de l' Ontario – Région Ottawa (BFO Ottawa) tiendra son 12ième événement commémoratif annuel de l'envol des papillons à Beechwood, le cimetière national du Canada. À environ un mois de l'événement, notre comité de planification a travaillé d'arrache-pied pour préparer les choses. Par conséquent, nous sommes heureux de partager avec vous les détails suivants du programme.

Nous sommes heureux d'annoncer que cette année, notre cérémonie sera en personne. Les participants auront la possibilité de soumettre les noms et les photos de leurs proches lors de leur inscription, qui seront affichés à l'écran lors d'une présentation spéciale de l'événement.

Au cours de cet événement, nous aurons l'occasion d'écouter de la musique, de la poésie inspirante et des paroles de bénévoles et d'un invité spécial. Nous sommes ravis d'accueillir Anna Korutowska, la veuve d'Eric Czapnik, agent de la police d'Ottawa, en tant que conférencière invitée pour 2023. L'agent Czapnik a été assassiné à l'hôpital Civic en décembre 2009 alors qu'il était en service et qu'il s'occupait d'une victime d'une horrible agression sexuelle. Pour la dernière partie de la cérémonie, nous nous rendrons dans les jardins de Beechwood pour libérer des papillons Painted Lady vivants en l'honneur de nos proches. En plus d'être le symbole de la BFO Ottawa, ces papillons ont une signification particulière pour les personnes en deuil. Après avoir traversé trois années difficiles en tant que communauté, nous espérons que le fait de voir ces papillons voltiger librement dans l'air par une chaude après-midi de juin apportera un peu de réconfort à tous le monde..

Cet événement est une collecte de fonds pour BFO Ottawa qui permet de financer nos programmes de soutien et de partage, nos groupes fermés et de continuer à offrir un soutien aux personnes en deuil d'un être cher. Vous pouvez consulter notre site Web à [bfo-ottawa.org](http://bfo-ottawa.org), ou notre page Facebook @bfo.ottawa. Voici le lien de l'événement <https://www.canadahelps.org/en/charities/bfo-ottawa/events/butterfly-memorial-event-2023/>

Pour les demandes de renseignements des médias ou pour organiser une entrevue en anglais ou en français, veuillez communiquer avec Micheline Lepage à [micheline@bfo-ottawa.org](mailto:micheline@bfo-ottawa.org) ou au (613) 791-1261. Il n'y a pas de frais pour les médias qui souhaitent y assister.

### **À propos de BFO Ottawa - Familles endeuillées de l'Ontario - Région d'Ottawa**

BFO Ottawa est un petit organisme de bienfaisance en pleine expansion qui inspire l'espoir et la guérison aux personnes en deuil d'un être cher. Nous sommes une organisation gérée par des bénévoles, composée de personnes de la région d'Ottawa qui ont chacune vécu leur propre deuil et qui ont décidé de partager leur courage et leurs connaissances avec les autres.

Nos animateurs experts dirigent environ 120 groupes de soutien par les pairs chaque année, auxquels participent plus de 2000 personnes de notre communauté qui ont besoin d'aide et de soutien pour faire face à leur deuil qui découle de différents types de pertes.

Notre organisation caritative grandit, car de plus en plus de personnes font appel à notre soutien chaque mois et participent à nos événements commémoratifs. C'est grâce à la générosité de la communauté d'Ottawa que nous sommes en mesure d'offrir nos programmes, qui sont ouverts à tous.

*"Notre engagement continu envers toutes les personnes impliquées avec BFO Ottawa est d'écouter et d'apprendre, puis de diriger par nos actions afin de construire et de soutenir une organisation qui est diversifiée, équitable et inclusive pour tous".*